
PARLAMENTAR QUER FISCALIZAR IMÓVEIS MUNICIPAIS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Jairo Furini solicitou à Prefeitura a relação de todas as áreas de propriedade do Município e
as áreas municipais cedidas através de permissão de uso e de concessão municipal. A
intenção do Vereador é verificar como está sendo utilizadas essas propriedades.

O requerimento foi aprovado por unanimidade na noite dessa terça-feira, 3.


